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七つの里七ヶ宿小学校
学校だより

【学校教育目標】　　かしこく、やさしく、たくましい児童の育成
望湖克己学館だより

【学校教育目標】　「確かな学力と豊かな人間性を身につけ、志をもち、たくましく生きる生徒の育成」

七ヶ宿中学校

広報しちかしゅくNo.734令和４年３月１日号

宮城県小中学校書きぞめ展覧会
＜硬筆の部＞　５年　成田　睦雪（特選）　６年　髙橋　　菫（特選）
　　　　　　　２年　髙橋　芽依（金賞）　３年　橋本　星矢（金賞）
　　　　　　　４年　髙崎　　蒼（金賞）
＜毛筆の部＞　４年　髙崎　　蒼（金賞）
第43回　防火防災ポスターコンクール
　５年　佐野鈴之助　仙南地区婦人防火クラブ連合会会長賞（優秀賞）
　５年　齋藤　嘉紀　佳作
第81回　全国教育美術展
　５年　髙橋　優輔「初めての沢登り」　地区入選

七 小 っ 子 の 活 躍

一生懸命に滑走しました！クロスカントリースキー大会
　１月28日に校内クロスカントリースキー大
会を実施しました。今年は積雪も十分でたくさ
ん練習をすることができました。当日は、天候
に恵まれ、子供たちは練習してきた成果を思う
存分に発揮しました。まだ慣れていなかった低
学年の子供たちも、自分のペースでしっかりと
前に進めるようになりました。大会後しばらく
の間、積雪状態をみながら、七ヶ宿ならではの
冬の体力づくりを続けていきます。
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　２月４日の６年生の授業参観では、国語「聞いて
ほしい、この思い」の学習として、参観に来ていた
だいた保護者の皆様に向けて、小さい頃や小学校の
思い出を発表しました。子供たちは、作成したスラ
イドを提示しながら、感謝
のメッセージを伝えるこ
とができました。６年間の
成長を振り返るよい機会
となりました。

いじめ防止標語コンテスト

６年生授業参観・懇談会

　２月１日に児童会引き
継ぎ式を行いました。６年
生から５年生の計画委員
に、委員会の道具が手渡し
され、委員長の佐藤烈士
さんが「更により良い学校にするために頑張ってく
ださい。」と引継ぎの言葉を述べました。新委員長の
佐藤紗矢さんから「意見をまとめられるように頑張
ります。」と力強い言葉がありました。新年度からの
リーダーシップに期待しています。

七小児童会をよろしく！

高学年の子供たちは
坂道コースに挑戦しました

校内クロスカントリースキー大会
優勝者

１・２年男子 橋本　優矢
１・２年女子 髙橋　芽依
３・４年男子 橋本　星矢
３・４年女子 岡崎つばめ
５・６年男子 佐藤　烈士
５・６年女子 髙橋　　菫

町学校スキー大会は
中止になりました

　宮城県から発令された２月１日以降
のオミクロン株による “ 第６波 ” 対策・
緊急特別要請に従い、２月９日に予定
されていた町学校スキー大会が中止に
なりました。来年度は実施できること
を願って、練習計画を立案していきます。

　今年の冬は雪の日が続き、学校の屋根や駐車場にも
多くの雪が積もりました。これにより、体育館からの
落雪が体育館通路の屋根にたまって危険な状態になっ
ていました。
　そこで、２月２日（水）に七ヶ宿町シルバー人材セン
ターの４名の方が来校し、体育館通路の屋根にたまっ
た雪を降ろしてくださいました。
　屋根からの雪降ろしは大変な作業でしたが、４名の
方が手際よく作業を行い、２時間程度で屋根から綺麗
に雪を除去していただきました。
　また、校舎一部の改修工事のため、資材搬入経路に
あたる体育館脇から校舎前の通路を除雪してもらいま
した。地域の皆様ありがとうございました。

　２月７日（月）に七ヶ宿中学校１年生13名と鹿児島県宇検村立田
検（たけん）中学校１年生12名がオンラインによる交流会を実施し
ました。
　七ヶ宿町と鹿児島県奄美大島にある宇検村は、平成29年に友好
都市連携協定を結び、まち・人づくりなどの交流が始まり、夏は宇
検村に、冬は七ヶ宿町に毎年小学６年生が訪問して交流を深めてき
ました。しかし、残念ながら新型コロナの影響で、直接での交流が
できない状況が続いたため、昨年、訪問する予定だった中学１年生
が、オンラインで交流会を行いました。
　最初に、それぞれの町（位置・歴史・特産品等）と学校・クラスを紹
介しました。次に「いろいろ教えて！七中・田検中」をテーマにお互
いに質問を出し合って交流会は大いに盛り上がりました。
　今回の交流をきっかけに、今後も田検中学校とは交流を重ねてい
く予定で、今年の夏は、七中１・２年生が宇検村を訪問する予定です。

　今年度美術の担当として、長尾まりな先生が週
１回来校し、授業を行っています。
　年間を通して絵画を始め、様々な作品を制作し
ています。今回は、年末から年始にかけてそれぞ
れの学年で制作した作品を紹介します。
　１年生は「ペーパーナイフ」。植物をモチーフに
したり、アニメの小道具を再現したりしながらデ
ザインしました。
　２年生は「銘々皿」。用途に合わせてデザインの
位置を決めたり、塗装の種類を変えたり工夫して
作りました。
　３年生は「寄木細工」。キャッチコピーは「作っ
て使って楽しむ工芸」。さすが　３年生、それぞ
れの個性が光っていて、世界で１つだけの寄木細
工を制作しました。
　学校に来校した際は、２階廊下に展示していま
す。ごゆっくりご覧ください。

屋根に積もった雪を除去
～シルバー人材センターの皆さんに感謝～

宇検村立田検中学校とオンライン交流会
～今年の夏、会えることを楽しみに～

作品の出来栄えはいかがですか
～美術の授業で制作しました～

七ヶ宿中・田検中

３年生

１年生

２年生


